

## Außenminister Westerwelle: Vorgehen gegen NGOs in Russland sehr beunruhigend

Außenminister Westerwelle: Vorgehen gegen NGOs in Russland sehr beunruhigend<br/>
\text{burnuhigend} \text{br/>-\text{br/s}} per Sprecher des Auswärtigen Amts erklärte heute (22. 03.2013) zu den zahlreichen Untersuchungen durch staatliche Behörden in Büros von Nichtregierungs¬organisationen, die gestern in Russland erfolgten:<br/>
\text{chr/>Außenminister} Westerwelle ist sehr beunruhigt über dieses Vorgehen gegen die Zivilgesellschaft und gegen Nichtregierungsorganisationen in Russland.<br/>
\text{chr/>Teil unserer Partnerschaft mit Russland ist natürlich auch die Erwartung von Respekt und einer fairen Behandlung von Zivilgesellschaft und Nichtregierungsorganisationen.<br/>
\text{chr/>Konzertierte} Aktionen, die die Handlungsfreiheit von Nichtregierungsorganisation und der Zivilgesellschaft einschränken, sind aus unserer Sicht nicht akzeptabel.<br/>
\text{chr/>chr/>Auswärtiges} Amt<br/>
\text{br/>Werderscher Markt 1<br/>\text{br/>s-10117} Berlin-\text{br/>br/s-10117} Deutschland<br/>
\text{chr/>chr/>clefax: 030-5000-2056<br/>\text{br/>chr/>chr/>clefax: 030-5000-3743-chr/pmcounter.cfm?n\_pinr\_=527279" width="1" height="1" \text{http://www.auswaertiges-amt.de} \text{chr/>chr/>chr/>chr/>chr/>chr/>clefax: 030-500-2056<br/>\text{chr/pmcounter.cfm?n\_pinr\_=527279" width="1" height="1" \text{http://www.auswaertiges-amt.de} \text{chr/pmcounter.cfm?n\_pinr\_=527279" width="1" height="1" \text{http://www.auswaertiges-amt.de} \text{chr/pmcoun

## Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de poststelle@auswaertiges-amt.de

## **Firmenkontakt**

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.